



今年度最後のるりっこクラブが開催されました☆今回はカワイ体育教室のあや先生と【親子運動遊び】を行いました！みんな楽しそうな表情が見られましたよ♪笛が鳴ったらお家の人と[ギュー~]では、いつも以上に甘えた表情と無防備な笑顔にすごくほっこりしちゃいました(\*^\*)たくさん運動して、最後にはプレゼントももらって！今年度のるりっこクラブは終了となりました☆



## 親子運動遊び



フープの線路をみんなでお散歩♪



フープのトンネルをくぐったよ☆



お家の人のトンネル~



お家の人の足をジャンプ!

ストレッチでのびのび~



プレゼントももらったよ!!



1年間ありがとうございました。



今年度のるりっこクラブもたくさんのご参加ありがとうございました。最初はモジモジ、ホールに来るのも緊張している様子だったるりっこさん。今ではニコニコ笑顔で、お返事やご挨拶が出来るようになりました!!夏祭りに、ハロウィン、クリスマスなどたくさん楽しいことがあったね☆先生たちもとても楽しかったです♪これからも元気いっぱいすくすく成長してください☆みんなに会えて嬉しかったです。

